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Richtlinie für verantwortungsbewusstes Geschäftsverhalten 
Stand 26.7.2024 
 
 
 
Nachhaltige Produktion: Wir verpflichten uns zu nachhaltiger Produktion, die Umweltbelastungen 
minimiert und Ressourcen schont. Unsere Produkte werden aus umweltfreundlichen Materialien 
hergestellt, und wir streben danach, unseren ökologischen Fußabdruck kontinuierlich zu reduzieren. 
 
Wahrung der Menschenrechte: Wir respektieren und fördern die Menschenrechte in all unseren 
Geschäftsaktivitäten. Wir erwarten von unseren Mitarbeitern, Lieferanten und Geschäftspartnern, 
dass sie sich ebenfalls an diese Grundsätze halten. 
 
Ausschluss von Kinderarbeit: Kinderarbeit ist in unserer gesamten Lieferkette strikt verboten. Wir 
arbeiten nur mit Partnern zusammen, die unsere Standards teilen und Maßnahmen zur 
Verhinderung von Kinderarbeit implementieren. 
 
Förderung der persönlichen Vielfalt: Wir schätzen und fördern die Vielfalt unserer Mitarbeiter. 
Unser Ziel ist es, ein inklusives Arbeitsumfeld zu schaffen, in dem jeder unabhängig von 
Geschlecht, ethnischer Herkunft, Religion, Alter oder sexueller Orientierung respektiert und 
geschätzt wird. 
 
Freie Meinungsäußerung: Wir unterstützen das Recht auf freie Meinungsäußerung unserer 
Mitarbeiter und schaffen eine Kultur, in der offene Kommunikation und der Austausch von Ideen 
gefördert werden. 
 
Verbot von Diskriminierung: Diskriminierung jeglicher Art hat in unserem Unternehmen keinen 
Platz. Wir setzen uns aktiv dafür ein, ein diskriminierungsfreies Arbeitsumfeld zu gewährleisten, in 
dem jeder die gleichen Chancen hat und fair behandelt wird. 
 
Diese Richtlinie ist integraler Bestandteil unserer Unternehmenskultur und wird in all unseren 
Geschäftsprozessen verankert. Wir verpflichten uns, diese Prinzipien in unserem täglichen Handeln 
umzusetzen und unsere Geschäftspartner dazu anzuhalten, dieselben Standards zu wahren. 
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Geschäftsführer der kikadu GmbH 
  



 

 
kikadu GmbH | Schulstr. 2 | 70173 Stuttgart | Germany | info@kikadu.de | www.kikadu.de | T: +49 (0)711 528518-0 

Geschäftsführer: Andrea Kathrin Christenson | Silvia Henneka | Florian Henneka 
USt-IdNr. DE306774797 | HRB 757184 Amtsgericht Stuttgart 

 
 
 
 
Policy for Responsible Business Conduct 
Dated: 26-07-2024 
 
 
 
Sustainable Production: We are committed to sustainable production that minimizes 
environmental impacts and conserves resources. Our products are made from eco-friendly 
materials, and we continuously strive to reduce our ecological footprint. 
 
Respect for Human Rights: We respect and promote human rights in all our business activities. 
We expect our employees, suppliers, and business partners to adhere to these principles as well. 
 
Exclusion of Child Labor: Child labor is strictly prohibited throughout our supply chain. We only 
collaborate with partners who share our standards and implement measures to prevent child labor. 
 
Promotion of Personal Diversity: We value and promote the diversity of our employees. Our goal 
is to create an inclusive work environment where everyone is respected and appreciated regardless 
of gender, ethnicity, religion, age, or sexual orientation. 
 
Freedom of Expression: We support the right to free expression of our employees and foster a 
culture where open communication and the exchange of ideas are encouraged. 
 
Prohibition of Discrimination: Discrimination of any kind has no place in our company. We actively 
work to ensure a discrimination-free work environment where everyone has equal opportunities and 
is treated fairly. 
 
This policy is an integral part of our corporate culture and is embedded in all our business 
processes. We are committed to implementing these principles in our daily actions and encouraging 
our business partners to uphold the same standards. 
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 Christenson Henneka Henneka 
 
Managing Directors kikadu GmbH 

 
 
 


